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Mes dédicaces : 

Aux Peuples de notre Dieu (Elohim) : le Seigneur Jésus-Christ : 
– à Israël, 
– à l’Eglise, 
– et à tous ceux qui, en chaque époque, Lui appartiennent sans réserve, 

alors qu’ils ne sont pas comptés dans l’un ou l’autre des groupes du Peuple 
de Dieu, tandis qu’en nous appuyant sur les Romains 2, et à Esaïe 18-20, 
nous certifions leur existence et leur appartenance au Divin Royaume…, 

– au « Reste Fidèle de l’Eglise » d’Apocalypse 7 : 9-17, 
– au « Reste Fidèle d’Israël d’Apocalypse 7 : 1-8 »,… lesquels deux 

groupes doivent parvenir à la perfection selon Philippiens 3 : 20-21 pour 
servir le Seigneur lors du Millénium, ici bas, et dans le Temple de Jérusalem 
d’Ezéchiel 40-48…, 

– et à « l’Israël-Repentant », 
– aux Vingt-quatre vieillards qui administrent et jugent toutes choses au 

Premier Ciel, 
– aux chérubins de la gloire de Dieu, 
– et aux saints anges qui contemplent la manifestation de la glorieuse 

révélation identifiant corporellement le Seigneur Jésus-Christ, notre Dieu à 
tous… 
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6.12 Combats le bon combat de la foi, saisis la vie éternelle, à laquelle tu 

as été appelé, et pour laquelle tu as fait une belle confession en présence d’un 
grand nombre de témoins. 6.13 Je te recommande, devant Dieu qui donne la 
Vie à toutes choses, et devant Jésus Christ, qui fit une belle confession devant 
Ponce Pilate, de garder le Commandement, 6.14 et de vivre sans tache, sans 
reproche, jusqu’à l’apparition de notre Seigneur Jésus Christ, 6.15 que 
manifestera en Son temps le bienheureux et Seul souverain, le Roi des rois, et 
le Seigneur des seigneurs, 6.16 qui Seul possède l’immortalité, qui habite une 
Lumière inaccessible, que nul homme n’a vu ni ne peut voir, à qui 
appartiennent l’honneur et la puissance éternelle. Amen ! 6.17 Recommande 
aux riches du présent siècle de ne pas être orgueilleux, et de ne pas mettre 
leur espérance dans des richesses incertaines, mais de la mettre en Dieu, qui 
nous donne avec abondance toutes choses pour que nous en jouissions. 6.18 
Recommande-leur de faire du bien, d’être riches en bonnes œuvres, d’avoir 
de la libéralité, de la générosité, 6.19 et de s’amasser ainsi pour l’avenir un 
trésor placé sur un fondement solide, afin de saisir la Vie véritable. 6.20 O 
Timothée, garde le dépôt… 

L’apôtre Paul, 
Ministre du « Ministère de la Réconciliation » 

Ange de l’Eglise d’Ephèse d’Apocalypse 2 : 1-7. 
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Avant-propos 

Mon objectif, dans cet ouvrage, n’est pas vraiment de parler en long et 
en large sur le thème concernant « la Hiérarchie de l’Eglise Biblique », parce 
que j’ai cinq ouvrages à paraître, dans un futur proche, là-dessus, intitulés : 
– 1 : « Rétablir la relation Ministère-Eglise… Introduction » ; – 2 : « Rétablir 
la relation Ministère-Eglise… Développement » Tome 1 et Tome 2 ; – 3 : 
« Rétablir la relation Ministère-Eglise… Conclusion » Tome 1 et Tome 2…, 
qui exploitent largement la Saine Doctrine de ce concept, pour en apporter 
toute la lumière scripturaire biblique, en cette période actuelle, au cours de 
laquelle, les vrais saints regardent l’âge de l’édification de l’Eglise du Dieu 
Vivant au passé… 

Mais le souci qui m’anime ici, c’est plutôt de présenter à une collègue 
d’ouvrage, ce que devrait être notre connaissance sur la hiérarchisation 
spirituelle du peuple de Dieu, que le Seigneur, est en train d’édifier 
présentement, en cette période actuelle post-ecclésiastique. Etant donné 
que sur ce point, nous n’avons plus vraiment besoin de fonctionner comme 
une Eglise du Dieu Vivant, vivant sous le régime du « Ministère de la 
Réconciliation », mais comme le peuple de Dieu que le Seigneur entend 
édifier, et qui est reconnu scripturairement, comme étant « la Grande foule 
des nations »… Exposer ce qu’aurait été la hiérarchie de l’Eglise du Dieu 
Vivant, éclairerait bien, ce à quoi nous devrions nous attendre, en cette 
période actuelle, dans les relations que nous devrions avoir, entre les 
ouvriers et le peuple de Dieu à édifier, appelé « la Grande foule des 
nations ». Parce qu’en sachant que notre Dieu est infaillible, et qu’Il nous 
enseigne, conformément à Ecclésiaste 1 : 2-11, Ecclésiaste 3 : 14-15, qu’il 
n’y a, en gros, rien de nouveau sous le soleil, nous pouvons être orientés, à 
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reconnaître qu’il y a bien un même principe militant à l’élaboration de 
l’Eglise du Dieu Vivant, qui se répercuterait dans le principe de 
l’élaboration de « la Grande foule des nations ». 

Et donc, c’est en guise de rappel sur ce qui s’est passé, dans la période de 
l’édification de l’Eglise du Dieu Vivant, en face de cette perversion actuelle 
que nous vivons, en cette période actuelle, dite de « la Génération adultère 
et pécheresse », ou en cette période, dite de la manifestation de « l’apostasie 
dans l’Eglise » ; pour affirmer ainsi combien est-ce que ceux qui pensent, 
parlent et agissent, actuellement, dans ce que nous appelons l’œuvre de 
Dieu, sont les auteurs de cet état spirituel d’apostasie ; que je présente, à 
une de mes collaboratrices, un aperçu succinct, de ce que j’appellerai « la 
hiérarchie dans l’Eglise Biblique ». 

Dans cette poursuite de la conscientisation des uns et des autres, au 
pressant retour à la Parole Ecrite de Dieu, et affirmer que le Chemin de la 
Vérité qui conduit à la Vie Eternelle, demeure, dans l’obéissance en la 
Parole de Dieu et au Témoignage de Jésus, ces quelques explications 
doctrinales, certifieront, cette chaîne de déviations spirituelles, religieuses 
et ecclésiastiques, que nous sommes en train de voir se manifester, ici bas. 
Et une fois de plus, nous serons rappelés à revenir à l’Original Biblique, 
pour garantir le principe qui nous sauve, et qui nous engage à persévérer 
dans la poursuite de l’ouvrage, consistant à nous perfectionner. 

Je ne parlerai pas de ce qu’il y a ailleurs, comme hiérarchie religieuse, 
ecclésiastique ou spirituelle, et je ne m’engagerai pas à sombrer dans les 
hiérarchies sectaires, philosophiques, et autres. Mais, le fait que chacun de 
nous pourra avoir une idée, de la véritable manifestation du principe de la 
hiérarchie ecclésiastique biblique, fera de telle sorte, que nous sachions 
combien est faux tout ce qui se fait, au nom de Dieu, sans que Dieu n’en 
soit l’auteur… Une fois de plus, les gens pourront comprendre qu’en cette 
période moderne, il est important, que nous nous accrochions au véritable 
modèle scripturaire, nous exposant l’héritage de la vraie hiérarchie 
ecclésiastique biblique, et en profiter pour nous amender, dans notre 
travail, qui seul, nous conduira à nous perfectionner. Et ainsi, nous saurons 
parler à qui que ce soit, en lui disant : Ne t’attache pas à la vanité « … mais 
afin que tu saches, si je tarde, comment il faut se conduire dans la maison de 
Dieu, qui est l’Église du Dieu vivant, la colonne et l’appui de la Vérité… » 
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Il est vraiment temps de se démarquer. L’heure n’est plus aux discours 
oiseux, ni aux pratiques obsolètes, ni à l’entrainement fort puissant, 
malheureusement, de l’égarement en milieu religieux et ecclésiastique, dans 
le cadre de l’Eglise et de « la Grande foule des nations d’Apocalypse 7 : 9-
17 », qui est le peuple que Dieu est en train de former actuellement, en vue 
de fonder la création du « Royaume du peuple des saints du Très Haut de 
Daniel 7 : 25-27 » ; et, pour ce peuple, il n’y aura jamais de temps à perdre, 
dans les convulsions et les vicissitudes sociales, disons-le, même socio-
économico-politiques, dans lesquelles ce monde est voué, pour que ceux 
qui tiennent à être extirpés de ce monde en perdition, s’embarrassent des 
sujets comme ceux concernant les questions de la recherche de l’égalité 
entre l’homme et la femme dans l’Eglise, les églises-locales, les religions, et 
les spiritualités de ce monde. Il n’en sera pas ainsi, d’ailleurs dans 
« l’Assemblée de la Grande foule des nations », que le Seigneur est en train 
d’édifier actuellement. 

Effectivement, pour ce qui concerne l’Eglise du Dieu Vivant, tirée des 
Nations Païennes, qui aura été composée des Juifs et des Non-Juifs, la 
question de la place de la femme ne s’était jamais posée, jusqu’à ce que, le 
monde étant entré dans la période dite de « la Génération adultère et 
pécheresse de Marc 8 : 32-9 : 1 », ou la période dite de l’apostasie dont il est 
fait état dans 2 Thessaloniciens 2 : 1-12, la défection de la Foi faisant bon 
train, et ce monde se remplissant des ténèbres, comme le fond de la mer est 
rempli, par les eaux qui le couvrent, nous voyons émerger, une humanité 
sans Dieu, qui submerge ce monde, tout en ayant les apparats les plus 
séducteurs, les plus trompeurs, par lesquels, personne d’autre au monde, ne 
se serait jamais autant accaparé le nom du Seigneur, exactement comme le 
précise l’Esaïe 4 : 1. Cette humanité, explosant dans sa révolte contre Dieu, 
submerge « le Petit Troupeau » que Dieu forme, justement après avoir 
submergé l’Institution Ecclésiastique, et l’avoir transformée en monde. Et il 
a été dit que « j’ai cherché le monde ; et je l’ai trouvé dans l’Eglise Visible 
Universelle ; et alors, lorsque j’ai cherché l’Eglise Visible Universelle, voilà 
que cette dernière avait transformé ses quatre murs en monde : en 
habitation des démons, en repaire de tout esprit impur, en repaire de tout 
oiseau impur et odieux ». Et le monde s’est retrouvé dans l’Eglise Visible 
Universelle, alors que l’Eglise Visible Universelle s’est retrouvée dans le 
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monde. C’est cela que devait produire l’apostasie. Tous ceux qui, 
aujourd’hui, professent leur croyance, leur foi en le Christ, devraient 
vraiment étudier si et seulement s’ils ont vraiment de la foi, parce que Jésus 
posait la question de savoir si actuellement, Il trouverait la foi ici bas, 
quand Il serait sur le point de revenir, en tant que Fils de l’Homme… [Lire 
à propos, mon ouvrage intitulé « La vraie et la fausse foi »]. 

Aussi, est-il indiqué que, la question de l’égalité entre l’homme et la 
femme, qui ne s’était jamais posée, avant le début de la seconde moitié du 
20ème s. ap. J.-C, se retrouve actuellement sur la sellette. Elle est posée avec 
acuité, et « les religions, les églises et les spiritualités de l’Esaïe 4 : 1 », en 
font leur leitmotiv, leur char d’attaque dans la bataille contre la Parole 
Ecrite de Dieu. Ne sachant quoi enseigner, ni que prêcher, ni que penser, 
dire et faire, pour apporter la Vie Eternelle, qu’elles ne peuvent plus jamais 
recevoir, à cause de leurs multiples rébellions, les voilà qui s’acharnent 
contre Dieu et Son « Petit Troupeau », qu’Il est en train de former 
actuellement [Luc 12 : 32-40]. Cette question, qui ne devait se poser que 
dans le monde profane, fait son entrée fracassante, dans l’Eglise Visible et 
Universelle, devenue alors « la grande Babylone », puisque le Christ n’y est 
plus. Apocalypse 3 : 20-22… 

Je parlais des pratiques obsolètes ? Oui, il est question de cette vieille 
méthode de la Genèse 3, au cours de laquelle, Nod, put amorcer Eve par le 
doute, jusqu’au point de faire que dans ses croyances, elle parle en ajoutant 
sur ce que Dieu avait dit ; ce qu’Adam, le prophète de Dieu, lui avait 
enseigné justement, mais qui se retrouvait dorénavant mis en doute, du fait 
qu’Eve avait reçu un autre enseignement, à propos de la multiplication de 
la race de Dieu, qu’elle formait avec Adam. 

Parce que la place de la femme dans l’Eglise est justement glorieuse. La 
femme est la gloire de l’homme, ne l’oublions pas. Et, la Bible, l’affirmant, 
démontre ainsi que la place de la femme, dans l’Eglise est glorieuse. Mais 
pourquoi, est-ce que l’on voudrait poser cette question, de la place de la 
femme dans l’Eglise, comme s’il y avait anguille sous roche, à propos ? Il y 
aurait-il anguille sous « le Rocher des âges » ? Il y aurait-il une ombre de 
doute, dans les Ecritures Saintes, à propos de la place de la femme, dans la 
Bible ? 
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Les Ecritures Saintes sont claires, à propos de la place de la femme ; et, 
Elles ne cachent pas cette hiérarchie, de l’autorité spirituelle, qui doive être 
suivie, par ceux qui craignent, et aiment Dieu. Et donc, nous nous 
retrouvons avec une telle confusion, qu’effectivement, nous nous rendons 
compte, que les gens devraient, véritablement se poser la question, de 
savoir, qui est-ce qu’ils veulent vraiment servir. Parce que la Parole de 
Dieu, détient toujours l’autorité spirituelle, que nous avons tous besoin 
pour nous former, nous informer, et nous renseigner, sur les choses 
cachées, que nous ne connaissions pas auparavant. 

Suivre Dieu c’est suivre Sa Divine Parole. 
Reconnaître Dieu c’est reconnaître comment est-ce qu’Il pense, parle et 

agit, dans les moments comme ceux-ci, au cours desquels, comme il en fut 
aux jours de « la première guerre civile Israélite des Juges 17-21 », le salut 
devient quasi rare, que la Vie Eternelle est à rechercher, dans le bourbier 
d’une humanité, toute acquise à la cause de la rébellion contre Dieu, avec la 
prédominance du profane, lequel, en assiégeant l’Eglise Visible Universelle, 
entend y étouffer ceux qui sont prédestinés à la Vie Eternelle. Aujourd’hui, 
c’est sans espérance de réussite, que les gens de ce monde, entendent 
entraîner avec eux, « le Petit Troupeau de Dieu », pour l’engloutir, dans la 
mer de leurs préoccupations mondaines. 

Ils tiennent tellement, à assiéger les membres de ce « Petit Troupeau de 
Dieu », par des affaires qui n’ont point de sens, qu’en réalité, ce dernier 
devrait se méfier de ces manœuvres de distraction, pour ne pas tomber 
dans l’oisiveté mondaine mondiale. Parce que le travail que nous devrions 
réaliser, en tant que dernier bastion divin de l’Ecrit Sacré, pour maintenir 
ici bas un tremplin de la véritable prédication de l’Evangile du Royaume, et 
du véritable enseignement divin du Témoignage de Jésus et de la Parole de 
Dieu, c’est d’œuvrer, pour que nous qui demeurons encore en Christ, ne 
nous laissions pas emporter loin de notre fidélité, pour conserver 
laborieuse, notre élection, pour laquelle nous avions été appelés. 
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Préambule 

Cette œuvre, est une correspondance, que je tenais à adresser à une 
sœur, nouvellement venue dans le Seigneur, tout droit de la religion 
Catholique Romaine Universelle. Je ne sais même pas si elle connaît bien ce 
qu’elle fréquentait comme religion. Une religion qui parfois se présente 
comme une église. Mais en tout cas, pas n’importe quelle église. Parce que 
cette église qui déclare être « la seule église du Seigneur Jésus-Christ sur la 
Terre », dixit le pape Jean Paul II, est réellement une « religion d’Etat ». Et 
si elle est considérée comme une église, alors elle est une « église d’Etat ». 
Oui, « l’église-Etat Vaticannière ». 

Elle y était engagée. Elle entendait terminer son catéchisme ; et, 
expérimenter son sacrement de « première et de deuxième communion », 
pour accéder au sixième sacrement qu’est « le mariage de l’église 
catholique ». A titre de rappel, le septième sacrement de l’église Catholique 
est ‘l’extrême onction’. Il est question d’un acte religieux par lequel le prêtre 
plonge son doigt, son pouce, dans une huile spéciale, et fait le signe de 
croix, sur le front du catholique, qui est en instance de mourir, afin qu’il 
s’en aille auprès du Seigneur, avec cette onction. Celle-ci est dite 
l’accompagner dans sa trajectoire dans l’au-delà. En effet, la définition des 
ces choses-là paraît extrêmement confuse, vue les définitions multiples et 
contradictoires, que les théologiens et les exégèses, en apportent là-dessus, 
d’après les multiples écoles théologiennes, qui s’expriment dans cette 
religion ou cette église, qui fonctionne, comme un Etat dans l’Etat Italien, 
mais qui est, à la fois le Vatican, un Etat dans un Etat, mais surtout, un 
empire Catholique Romain Universel, en plus de cela. Parce que, partout 
où il y a ses ambassades, il y a un drapeau vaticannier, un sceau vaticannier, 
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une milice vaticannière, des organisations des affaires étrangères, des 
représentants de la coopération, des associations caritatives, une 
intelligentsia composée des jésuites agissant dans l’Opus Dei [littéralement 
« l’œuvre de Dieu »], mais qui fonctionne comme la CIA, l’ancien KGB, le 
Mossad, ou tout autre institution du renseignement, que vous rencontrez 
dans n’importe quelle Etat Mondial, des représentants du ministère des 
trésors Catholiques, des institutions religieuses comme les fraternités, dans 
lesquelles il y a le Renouveau Charismatique, pour contrer le mouvement 
des « églises dites du Réveil », plus ambiantes et joyeuses, et qui attirent des 
grandes foules, dans les pays mondiaux fortement catholiques ; et tout cela, 
centralisé par l’autorité papale, qui elle, domine sur les Etats tout entiers. 
Nous nous souvenons des visites à l’extérieur du pape Jean Paul II, qui a 
engrangé au Cameroun, au Zaïre, et autres Etats Africains des trésors 
dédiés à la Madone Noire, et à son petit Jésus tout noir, devant laquelle il 
priait à genou, tout en murmurant intérieurement : « Mais Jésus-Christ est 
noir, mais pourquoi ne dois-je pas l’admettre ! ». Et ils se disent le plus 
souvent : Mais comment puissions-nous l’admettre, après avoir conçu tout 
un empire sur ce mensonge, et avoir engrangé les trésors du Monde, en 
notre faveur, à partir de ce mensonge ? 

Au fond, il n’y a pas que ce mensonge qu’ils ont conçu, pour leur 
enrichissement terrestre. Tout ce qui est pensé, dit et fait, dans cette religion 
sectaire n’est que mensonge. L’église Catholique est tout le contraire de 
l’Eglise du Dieu Vivant. C’est l’antipode d’1 Timothée 3 : 15… Quand 
j’examine l’église vaticannière, avec tout le respect que j’ai aux hommes 
d’églises, je déclare que je suis en face de l’incarnation du mensonge, du 
milieu d’une institution ecclésiastique humaine. Quand l’église vaticannière 
profère le mensonge, elle parle de son propre fond. Parce que son origine est 
mensongère. Tenez, elle déclare être la première église créée au monde. Mais 
la première église aura été édifiée dans « la chambre haute à Jérusalem », 
chez Jacob, le père de Marc qui a écrit « l’Evangile selon Marc ». Et lors de 
l’Effusion de « l’Esprit de la première saison », que j’appelle « l’Effusion de 
l’Esprit de la Germination », qui S’était manifestée, conformément aux Actes 
2-6, l’Eglise de Jérusalem était née. Puis, ce fut le tour des Eglises-locales de 
Judée de naître. Après cela ce fut le tour des Eglises-locales de la Samarie de 
naître. Et Pierre alla à Césarée, et se servit de « la Clé du Royaume », pour 
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ouvrir le porte étroite de l’Eglise dans les Nations Païennes [Actes 10]. Puis 
ce fut à d’Antioche [Actes 13 : 1-5], que le Saint-Esprit envoya Saul et 
Barnabas, en tant qu’apôtres, pour s’en aller œuvrer dans le Champ des 
Nations Païennes [Galates 2 : 1-10]… En l’an 56 ap. J.-C, Paul écrivait sa 
première Epître aux Romains. En ce moment-là, il n’était pas encore arrivé à 
Rome, en tant que prisonnier de l’Evangile, d’où il sera martyrisé en l’an 66 
ap. J.-C, sous les ordres de l’empereur Néron. Ce qui entraînera la Révolte 
Juive des années 66 à 70 ap. J.-C, et la destruction du Temple de Jérusalem en 
l’an 70… A partir de ce moment-là, l’Evangile sera répandu par les apôtres et 
autres ministres, dans tout l’empire Romain qui s’étendait sur les territoires 
des régions limitrophes de la Mer Méditerranéenne. Et cela sera fait par des 
grands apôtres Juifs et Non-Juifs de race noire, et autres races, qui 
malheureusement étaient, elles, peu motivées d’ailleurs, car il s’agissait du 
Message du Maître Jésus-Christ de Nazareth, qu’ils savaient être noir. Voilà 
pourquoi des apôtres comme les Athanase d’Alexandrie, seront persécutés et 
martyrisés, contraints à se cacher dans des couvents, parce qu’ils avaient 
refusé de se mêler avec les faux apôtres, comme Arius, qui eux, avaient bu le 
breuvage mortel de l’empereur Constantin, lors du Concile de Nicée, en l’an 
325, qui posa les fondements de la création de l’église impériale Catholique 
Romaine Universelle. Souvenez-vous que le terme « catholique » signifie 
« universel ». 

Et comme l’annonce Daniel 7 : 25, « la Bête » espérait changer « le temps 
et la Loi ». Son entreprise a réussi. Il a changé le Calendrier de Dieu qui est 
un Calendrier Juif. Il a changé les fêtes Juives en produisant un simulacre 
des fêtes dites chrétiennes, correspondantes aux fêtes scripturaires Juives. Il 
a changé la Parole de Dieu en produisant des interprétations trinitaires de 
la Divinité, et en aidant à l’émancipation de la libre pensée religieuse et 
théologique, rebelle à l’Ecriture Sainte Biblique. Il a créé une prêtrise 
païenne, maquillée des Ecritures Saintes Bibliques, mal interprétées. Et il a 
fait encore d’autres choses qu’il devait faire, selon Apocalypse 13, et autres 
Ecrits Sacrés. 

Mais, la pauvre sœur Joëlle n’était pas au courant de tout cela, jusqu’à ce 
qu’il rencontre l’ouvrage intitulé « Jésus-Christ est noir ». Alors tout 
bascula, et les Colossiens 1 : 13 S’accomplirent en sa faveur. Elle a été 
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délivrée de la puissance des ténèbres, pour être emmenée à l’Admirable 
Lumière de l’Evangile du Fils de Dieu, révélée dans la Bible… 

Or, de nos jours, les gens ne savent pas, que la hiérarchie dans l’Eglise 
du Dieu Vivant, n’a jamais été manifestée, à la manière de l’établissement 
des hiérarchies actuelles, qui ressemblent aux principes païens des 
rudiments mondains, qui nous présentent des cultes, dans lesquels les 
participants ne connaissent rien, sinon lécher les bottes de leurs prêtres, 
gourous et maîtres, qui, seuls savent quelque chose, sur ce qu’ils ont 
comme objet de culte. Les gens n’apprennent rien, sinon apprendre à faire 
quelques rites, dont ils ne savent rien comme signification. Ils sont attachés 
à des esprits séducteurs, qui agissent dans leurs vies, sans savoir d’où et 
comment ils viennent les envoûter. Mais il est vrai que leurs hiérarchies 
religieuses, ecclésiastiques et spirituelles, toutes sectaires et rebelles à Dieu, 
à Sa Vie Eternelle, à Sa force toute-puissante, sont toutes conscientes qu’ils 
ensorcellent les gens, en leur éduquant à la pratique de la rébellion contre 
Dieu. Je vais prendre un exemple. Comment se fait-il que la Bible, dite être 
employée par toutes les religions, églises et spiritualités, ici bas, et 
particulièrement par le Catholicisme, parle du principe du célibat des 
prêtres ou serviteurs de Dieu, comme étant une doctrine de démons, et 
ceci, depuis les années 64 ap. J.-C, par Paul qui prophétisait cela, étant en 
onction sainte, en disant dans 1 Timothée 4 : ce qui suit : « 4.1 Mais l’Esprit 
dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront 
la foi, pour s’attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, 
4.2 par l’hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans 
leur propre conscience, 4.3 prescrivant de ne pas se marier, et de s’abstenir 
d’aliments que Dieu a créés pour qu’ils soient pris avec actions de grâces par 
ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité. 4.4 Car tout ce que Dieu a 
créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu’on le prenne avec actions de 
grâces, 4.5 parce que tout est sanctifié par la Parole de Dieu et par la prière. 
4.6 En exposant ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus 
Christ, nourri des Paroles de la foi et de la bonne doctrine que tu as 
exactement suivie. 4.7 Repousse les contes profanes et absurdes. 4.8 Exerce-
toi à la piété ; car l’exercice corporel est utile à peu de chose, tandis que la 
piété est utile à tout, ayant la promesse de la vie présente et de celle qui est à 
venir. 4.9 C’est là une Parole certaine et entièrement digne d’être reçue. 4.10 
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Nous travaillons, en effet, et nous combattons, parce que nous mettons notre 
espérance dans le Dieu vivant, qui est le Sauveur de tous les hommes, 
principalement des croyants. 4.11 Déclare ces choses, et enseigne-les. 4.12 
Que personne ne méprise ta jeunesse ; mais sois un modèle pour les fidèles, en 
parole, en conduite, en charité, en foi, en pureté. 4.13 Jusqu’à ce que je 
vienne, applique-toi à la lecture, à l’exhortation, à l’enseignement. 4.14 Ne 
néglige pas le don qui est en toi, et qui t’a été donné par prophétie avec 
l’imposition des mains de l’assemblée des anciens. 4.15 Occupe-toi de ces 
choses, donne-toi tout entier à elles, afin que tes progrès soient évidents pour 
tous. 4.16 Veille sur toi-même et sur ton enseignement ; persévère dans ces 
choses, car, en agissant ainsi, tu te sauveras toi-même, et tu sauveras ceux 
qui t’écoutent. » ; et que, dis-je, les gens savent que le Catholicisme fait de 
cette pratique, la force de distinction de sa religion, mais que les gens 
suivent cette hiérarchie religieuse, tout bonnement, sans se poser de 
questions, et ne pas reconnaître qu’ils acceptent cela, sous la pression et la 
puissance démoniaques ? 

Mais, il est évident que, lorsque nous en viendrons à étudier ce que je 
présente, nous reconnaîtrions que le peuple de Dieu de la période de 
l’édification de l’Eglise, aura été, un peuple entièrement soumis, à la 
connaissance de la volonté de Dieu, et qu’ainsi, ils avaient les armes de 
marcher avec Dieu. Comment se fait-il que les églises Catholiques, 
d’origine romaine, et toutes les filles qui ont été engendrées par elles, les 
églises Protestantes, d’origine allemande, et toutes les filles qui ont été 
engendrées par elles, les églises Pentecôtistes d’origine américaine, et toutes 
les filles qui ont été engendrées par elles, comme les églises dites du Réveil, 
etc., sombrent-elles, dans la conception trinitaire de Dieu, alors que la Bible 
ne l’enseigne pas ; et que ces églises disent détenir la Vérité ? 

Mais qu’est-ce que la Vérité ? 
Jésus-Christ, dans Sa prière sacerdotale de Jean 17, n’a-t-Il pas crié à Son 

Dieu en disant ce qui suit dans Jean 17 : 17-26 : « … 17.17 Sanctifie-les par 
Ta vérité : Ta Parole est la Vérité. 17.18 Comme Tu M’as envoyé dans le 
monde, Je les ai aussi envoyés dans le monde. 17.19 Et Je Me sanctifie Moi-
même pour eux, afin qu’eux aussi soient sanctifiés par la Vérité. 17.20 Ce 
n’est pas pour eux seulement que Je prie, mais encore pour ceux qui croiront 
en Moi par leur parole, 17.21 afin que tous soient un, comme toi, Père, Tu es 
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en Moi, et comme Je suis en Toi, afin qu’eux aussi soient un en nous, pour 
que le monde croie que Tu M’as envoyé. 17.22 Je leur ai donné la gloire que 
Tu M’as donnée, afin qu’ils soient un comme nous sommes un, – 17.23 Moi 
en eux, et Toi en Moi, – afin qu’ils soient parfaitement un, et que le monde 
connaisse que Tu M’as envoyé et que Tu les as aimés comme Tu M’as aimé. 
17.24 Père, Je veux que là où Je suis ceux que Tu M’as donnés soient aussi 
avec Moi, afin qu’ils voient Ma gloire, la gloire que Tu M’as donnée, parce 
que Tu M’as aimé avant la fondation du monde. 17.25 Père juste, le monde 
ne T’a point connu ; mais moi Je t’ai connu, et ceux-ci ont connu que Tu 
M’as envoyé. 17.26 Je leur ai fait connaître Ton nom, et Je le leur ferai 
connaître, afin que l’amour dont Tu m’as aimé soit en eux, et que Je sois en 
eux. » ? 

Et le peuple de Dieu, qui se sera développé ici bas, selon la même grâce 
divine, que nous sommes en train de voir se manifester, en notre faveur, 
était un peuple qui avait de la connaissance, de Celui en qui il avait cru. 
Mais malheureusement, aujourd’hui même, nous avons les preuves que 
ceux qui sont appelés comme étant les adeptes de certaines religions, églises 
et spiritualités, ne connaissent même pas le sens du culte qu’ils rendent. Ils 
ne savent, ni ce qui est vrai, ni ce qui est bien, ni ce qui est lumière, ni ce 
qui est salutaire, par rapport à ce qui est faux, à ce qui est mal, à ce qui est 
ténébreux, à ce qui est périlleux pour eux… Mais ils sont emprisonnés dans 
leurs cultes, dont ils ne connaîtront jamais l’origine, ni où ils les 
conduisent… Contrairement, nous entendons éclairer quelques-uns, à 
revenir à la Bible, et à rencontrer le Dieu de la Bible : le Seigneur Jésus-
Christ, qui Lui, est de race noire. Et personne n’interdira la propagation de 
cette vérité… Tout en sachant que la révélation de Sa race n’altère en rien 
Sa Parole Ecrite, n’entame en rien Sa Saine Doctrine, car ce n’est pas une 
offense que de l’enseigner ; mais que continuer de dire qu’il est blanc est un 
blasphème contre le Saint-Esprit… Parce que ce n’est pas la Bible qui 
déclare qu’Il est blanc, mais que ce sont les perversions romaines qui 
élaborèrent ces mensonges dans des vues partisanes. Et défendre la vérité à 
propos est si important actuellement, que quiconque voudrait s’opposer à 
ce que je présente cette vérité, devrait reconnaître dans quel camp est-ce 
qu’il se trouve, par rapport au Royaume de Dieu et au devoir de la 
communication de la Vérité Divine Scripturaire. A bon entendeur, salut ! 


